
龍谷大学校友会
パナソニックグループ支部

三島 支部長からみなさまへ

紫松会 通信 – 2021

■編集後記：コロナ禍の中でも頑張っていきましょう！（友田）

■2021年新入会員紹介
奥村七海さん ：パーソルエクセルHRパートナーズ

円城寺美羽さん ：パナソニック住宅設備

大山亮太さん ：パーソルエクセルHRパートナーズ

川端康介さん ：パナソニック環境エンジニアリング

吉川友崇さん ：パナソニック環境エンジニアリング

第36回 総会・懇親会（2/6）
初のオンライン総会！ ブレークアウトルームを自由に行き来しつつ、日頃会えない遠方の

方や若手・学生の方とどっぷり話し込む事ができました。紫松会のノリはバーチャルでも

変わりません！ オンラインも一つの新たな道として、皆さんも気軽にご参加を！！

■2022年度行事予定
2/5 第37回総会・懇親会（オンラインorリアル）

5月 若手会 ＆ 新人歓迎会（オンラインorリアル）

6月 第16回紫松会in甲子園（次は球場で？）

10月 第7回BBQ大会（可能なら）

11月 ホームカミングデー＆伏見散策（可能なら）

12月 忘年会（美輝貸し切り？ or オンライン）

その他の取組
紫松甲子園もオンラインにトライアル。TV放送見ながらでしたが、やはり

青空酒場（甲子園）で楽しみたいですね～。その他役員会もオンラインで

4～5回実施。慣れるとそれなりに楽しめます。（2年ぶりのたこ焼き屋→）

紫松会はパナソニックグル－プの企業に勤めた事のある龍谷大学の卒業生たちで構成されている

会員数 371名の職域支部です。新型コロナも比較的落ち着いてきてはいますがまだまだ予断を許さない

状況下、皆さんいかがお過ごしでしょうか？（オミクロン株、心配ですね・・・）

昨年来リアル活動ができない中、『できる範囲で活動しよう！』ということで積極的にオンライン飲み

会を行ってきましたが新しく見えてきたものもあります。コロナ禍だからこそこの会を通じてのつなが

りを大事にしていきたいですね。2022年はぜひリアルでお会いしましょう！！

■みんなの声：清水さん（2017年卒）
パナソニック住宅設備で経理として勤務をしております、

清水です。勤続と同じく紫松会に参加させて頂いて5年目

になりますが、どのイベントでもとても楽しい時間を過ごさ

せて頂いております！ 年代や立場を超えた様々な方とお話ができ、

いつも発見や新鮮な驚きがある点も魅力的な会だと毎度感じます。こ

れからも、この輪がますます広がって行くことを願っております！

■みんなの声：市川さん（2015年卒）
ハウジングシステム事業部に勤務しております、市川です。

少しずつ外出の機会も増え、今は日帰りで行けるような身近

な場所に出向くことが増えてきました。

小学生の時に登った大文字や、普段は観光客

が多いため中々出向かない高台寺などに訪れ、

自分が住む街の良さ、関西の良さを再認識し

ております。WITHコロナで、今ある時間を

大切に、充実させていきたいです。

また皆さんと対面でお会いできるのを楽しみ

にしております！

■みんなの声：桝本さん（2016年卒）
今年は結婚と東京転勤があり人生の大きなターニングポイント

でしたが、なんとか楽しくやってます。東京は飲みにいく人も

遊びに行く人も多く、遊ぶところも沢山あるので目一杯楽しみます！

■みんなの声：桂田さん（2019年卒）
緊急事態宣言が解除されたことで街の活気が蘇ってきている

のを感じます。かくいう私も最近までは外食を極力控えて

お酒も余り飲んでなかったのですが、やっと発散できると

いうことでウキウキしています!

■みんなの声：杉江さん（2014年卒）
7年間人事として勤めていた会社を退職し、今は愛知県

豊田市に住んでいます。関西を離れたので、紫松会で

阪神戦を観戦した事がとても懐かしいです。甲子園で

再び歓喜の六甲おろしを歌う日を心待ちにしています。

■みんなの声：塩見さん（1991年卒）
皆さん、お疲れ様です。パナソニックインフォメーション

システムズの塩見です。彦根拠点と草津拠点を行き来する毎日

です。この４月から１年先輩の水口さんと同じ部署で仕事して

います。コロナ疲れでストレスが溜まっていると思いますが、お元気

でお過ごしください。紫松会でお会いできるのは楽しみにしています。

■みんなの声：松本さん（1985年卒）
56歳からセカンドキャリアをスタートさせ3年半が過ぎました。地元

中小企業の経営者をサポートする仕事をしております。

イベントにはなかなか参加できず、時が経てば経つほど、パナソニッ

クや龍大との距離が空いてしまったなと感じています。コロナ禍が収

束し、リアルで皆さんとお会いできる日を楽しみにしています。

■みんなの声：水口さん（1990年卒）
パナソニックインフォメーションシステムズの水口です。

現在、滋賀県の草津で勤務しておりますが、仕事が窓口の業務
とのこともあり、ほぼ毎日、京都の宇治より出社をしておりま
す。趣味のゴルフ、飲み会、会合等も激減し、リアルで人と会

う機会がなくなり寂しい限りでが、１つの朗報は紫松会の総会の常連
であった塩見さんがこの４月より部下になりました。
龍谷大学精神で頑張っていきたいと思います。

■みんなの声：北田さん（1986年卒）
パワーサプライテクノロジーの北田です。Panasonicから

事業譲渡され7年が経ちました。昨今の半導体不足等で、

日々お客様からの納期督促に追われておりますが、元気に松阪の地で

過ごしております。コロナ禍で出張もままなりませんが、また紫松会

で会える日を楽しみにしております。


